

APERTURA I EDICIÓN DE “PALABRAS PARA VENEZUELA”

JUAN CARLOS ESCOTET

Martes 13 de agosto, 2002

Me siento realmente complacido por esta gran concurrencia y por su cálida respuesta. Quiero empezar agradeciendo a los tres millones y medio de clientes de Banesco que nos han acompañado, han depositado su confianza en nosotros y nos han permitido culminar exitosamente el proceso de fusión que hemos vivido a lo largo de los últimos años y que corona con esta bella etapa, en el momento en que logramos integrar a Unibanca y Banesco para darle paso al nuevo Banesco Banco Universal, que viene a ser la institución venezolana más importante del país, con capital cien por ciento venezolano. Eso, para nosotros, es algo digno de celebrar.

Desde luego, no puedo dejar de agradecer a nuestros ocho mil quinientos empleados y a sus familias, porque realmente ellos han sido los arquitectos de este proceso. Ellos son la columna vertebral, el rostro de nuestro Banco.

Así mismo, en esta ocasión, y con esta entrañable compañía, vamos a hacer pública nuestra decisión de predicar con el ejemplo nuestra voluntad de ratificar esa responsabilidad social empresarial a la que hemos hecho referencia en distintas oportunidades. Con la participación de nuestra gente, queremos demostrar que el Banco es un ser vivo y es un concepto respaldado por gente que siente, gente que todos los días experimenta necesidades y que se compromete con valores de justicia, meritocracia, trabajo en equipo, dedicación, excelencia, logros, alta calidad de servicio. En suma, gente que se compromete con su responsabilidad social con Venezuela. Esta gente, todos nosotros, tratamos cada día, con nuestro trabajo, con nuestra dedicación, con nuestro afán de superación, de aportar nuestro granito de arena para que Venezuela sea mejor.

Y para que nuestro país supere los escollos y se encamine hacia un destino superior, es preciso comprender a cabalidad el momento que vivimos. Estamos conscientes de que nuestro país debe cambiar y nosotros con él. Y ese cambio implica un profundo compromiso. Eso es lo que significa Palabras para Venezuela: un pacto ineludible de convivencia democrática.

En Banesco creemos que sólo a través del diálogo, a través del acuerdo concertado, lograremos las transformaciones que el país demanda. Ese es el camino. No es, pues, una casualidad que hayamos invocado la participación de

dos destacadas personalidades de rango internacional, trascendentes por su acatamiento a la responsabilidad social que les tocó en su respectivo ámbito de acción, momento, lugar y circunstancia. Ernesto Sábato y Lech Walesa, los visitantes que hoy nos honran con su presencia, constituyen un símbolo de coherencia con el compromiso que ambos, muy tempranamente y en muy distinta peripecia vital, suscribieron para observarlo y llevarlo adelante con todas sus consecuencias. Hoy son una referencia mundial de búsqueda de la justicia social, de la democracia, de la libertad, de la convivencia, de la solidaridad y de la vigencia del humanismo. Esas nociones, como verán, insuflan sus Palabras para Venezuela.

En una coyuntura en que estamos llamados a vernos hacia adentro para evaluar nuestras posibilidades y calibrar hasta qué punto estamos en capacidad de volcarnos hacia fuera para contribuir al bien común, en plena aceptación de una creciente responsabilidad social, ellos harán un aporte invaluable a esa reflexión y, con toda seguridad, atizarán esa necesidad de cambio en un contexto de convivencia.

Palabras para Venezuela es una evidencia del respeto que sentimos hacia nuestra comunidad, del fervor que sentimos por Venezuela y una maravillosa oportunidad para escuchar dos voces estentóreas, dos perspectivas rutilantes, que nos pueden ayudar a construir un mundo mejor.

Muchas gracias.

Juan Carlos Escotet